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 Conjugaison 

 

Au présent de l’indicatif, les verbes faire, dire, et venir, se conjuguent de 

la façon suivante : 

Le verbe faire : 

 je fais 

 tu fais 

 il / elle fait 

 nous faisons 

 vous faites 

 ils / elles font 
 

Il faut apprendre par cœur la conjugaison de ces verbes, car ils sont 
irréguliers. (Du troisième groupe). 

 
 

Erreurs à éviter :  

On ne dit pas : "vous faisez"   On dit : "vous faites". 

On ne dit pas : "vous disez"   On dit : "vous dites". 

"Nous faisons", se prononce "Nous f[eu]son " et non "Nous f[è]sons". 

  

 

Comment conjuguer les verbes faire, dire, et venir, au présent ? 

Le verbe dire : 

 je dis 

 tu dis  

 il / elle dit 

 nous disons 

 vous dites 

 ils / elles disent 

  

Le verbe venir : 

 je viens 

 tu viens 

 il / elle vient 

 nous venons 

 vous venez 

 ils / elles viennent 

  
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